

# PlantaDoce.

Entorno

## El número de médicos en España crece un 57,6% en diez años

El país cuenta con 13,4 médicos por cada 100.000 habitantes, una cifra ligeramente superior a la media de los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (Oce).

PlantaDoce  
23 sep 2019 - 04:56



La profesión médica suma cada vez más graduados en España. En 2016, el país contaba con 6.226 médicos titulados, un 57,6% más respecto a 2006. Así lo pone de manifiesto el informe *Recent trends in international migration of doctors, nurses and medical students*, publicado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (Oce).

Según el estudio, **el número de médicos graduados tomó un fuerte impulso entre 2012 y 2016**, pasando de 4.457 titulados hasta 6.226. Tras este crecimiento, España cuenta con 13,4 profesionales por cada 100.000 habitantes, un punto por encima de la media de los países de la Oce.

Con todo, los datos se encuentran lejos de aquellos registrados en países como

---

# PlantaDoce.

---

Irlanda o Dinamarca, donde la cantidad de médicos por cada 100.000 ciudadanos es superior a 20. En este sentido, la ratio de España es similar a la de países como Austria, Reino Unido o la República Checa.

La cantidad de graduados en enfermería, en cambio, ha experimentado un crecimiento muy inferior. **A cierre de 2016, España contaba con 10.578 enfermeros, un 20,7% en comparación a 2006.** Aun así, la variación entre 2015 y 2016 experimentó un descenso del 1,8%.

Según el informe de la organización internacional, el país ibérico sumaba 22,8 enfermeros por cada 100.000 habitantes, más de veinte puntos por debajo de la media de la Oede. Este ránking lo lidera Corea del Sur, con una ratio de 109,4 profesionales por cada 100.000 residentes.

A diferencia de la evolución en el campo de la medicina, el número de graduados en enfermería se incrementó entre 2006 y 2011 de forma continuada para, posteriormente, caer en picado en 2012.